
Ассоциация кредитных потребительских кооперативов «Гардарика» 

Заседание Совета 

Протокол № 7 

 

Заседание проводилось в режиме скайп-конференции. 

26 октября 2018 года 11-00  

Присутствуют члены Совета (3 из 5): Шубина Г.В. (Председатель Совета), Мариничев Ю.Б., 

Гамеров Ю.Б. 

Кворум для принятия решений имеется. 

Приглашённые: 

Кряжева И.А. – исполнительный директор ассоциации; 

Корсунская Е.В. – заместитель исполнительного директора ассоциации; 

Чубей Р.П. – директор КПК «КВК»; 

Мизев Н.Г. – председатель КПК «Планета»; 

Бадураева Э.П. – председатель Правления КПК «Кредит-Партнер»; 

Бадураев А.Б. – заместитель председателя Правления КПК «Кредит-Партнер». 

 

 

Повестка дня:  

1. Отчёт о проделанной работе в 3 квартале 2018г (Кряжева И.А.) (Приложение № 1); 

2. Отчет об исполнении сметы за 9 месяцев 2018г. (Кряжева И.А.) (Приложение №2); 

3. Прочее. 

Голосование за вопросы повестки дня: 

«За» - единогласно 

Повестка дня утверждена. 

Председателем заседания избрана Шубина Г.В., секретарём (ответственный за подсчет голосов) 

– Корсунская Е.В. 

Работа по повестке дня. 

По первому вопросу выступила Кряжева И.А. с информацией о проделанной работе в 3 

квартале 2018г. (Приложение №1). 

Поступило предложение: Принять  информацию к сведению. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

 

 



По второму вопросу выступила Кряжева И.А. с отчетом об исполнении сметы за 9 месяцев 

2018года. (Приложение №2). 

Поступило предложение: Принять  информацию к сведению, утвердить исполнение сметы за 9 

месяцев 2018 года. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

 

По третьему вопросу: 

а) выступила Кряжева И.А. с информацией по формированию заказа продукции с логотипом 

для членов ассоциации (календари на 2019 год). 

Поступило предложение: Принять информацию к сведению, Кряжевой И.А. разработать макет 

календаря с информацией о Слёте «Карельский Берег».  

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

 

б) выступила Кряжева И.А. с информацией о создании видео ролика/флешмоба с 

поздравлением к Международному дню кредитных союзов. 

Поступило предложение: Принять информацию к сведению, видео ролик подготовить и 

разместить на сайте ассоциации и страницах фейсбука. 

Голосовали: «За» - единогласно 

Решение принято. 

 

Повестка дня исчерпана. Заседание Совета объявляется закрытым.  

 

Председатель заседания       Шубина Г.В. 

 

Секретарь заседания                              Корсунская Е.В. 

 

 

 

 

 

 

 

 



Приложение 1 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



Приложение 2  

 

 


